



一歩前へ

一歩前へ
まっすぐに
まっすぐに
まっすぐに

糸魚川市立下早川小学校 標高 92m 児童数 68名 令和5年11月1日発行 第8号

真剣に、ひたむきに取り組んだ子どもたちが得たもの



先日の学習発表会には、たくさんの保護者の皆様、そしてご来賓の皆様にご来校いただき、子どもたちの学習の成果をご覧いただきました。

「子どもたちの発表、すごくよかったです」「子どもたちから元気をもらいました」そんな嬉しいお言葉をたくさん聞かせていただいております。子どもが真剣に取り組む表情や、ひたむきに取り組む姿には、本当に心を打たれます。

たくさんの練習を重ね、皆様からの大きな拍手や、お褒めの言葉をいただけたことで、子どもたちは次のようなことを体験したり、学んだりすることができました。

- 緊張する気持ちを乗り越え、頑張ることで喜びや達成感を味わえること
- 人によりよく伝えるための表現力やその喜び
- 友だちと協力し合って創り出す喜び
- 自分の地域、家庭のあたたかさを感じることに

こうした体験や学びは、子ども一人一人に大きな自信をもたらしました。それは、発表し終えた子どもたちの表情からも感じ取れました。ホッとした表情と共に見せる、どこか誇らしげな表情、「できた!」という満足感あふれる表情です。会場を温かい雰囲気にしてくださったみなさまに感謝です。ありがとうございました。



下早川小学校 HP では、カラー版でご覧いただけます。右のQRコードを読み取るか、「**下早川小学校**」で検索してください。



九月の句会

一年生

はらしんで きんまうつてたいいにおい

二年生

さんぼ中 とんぼあちこち とび光る

三年生

天高し とんぼが空を めざしている

秋の日に けつとうしてる カマキリだ

四年生

とんぼさん 指にとまって こんにちは

五年生

いねかりで 機械をください みな思う

六年生

秋の空 トンボがとびかい 犬ほえる

名月を まどからながめ ねむる夜



毎月、作品を読んでいくと、子どもたちの「言葉を介した感性の発揮」や「言葉選びのセンス」が育っているのを感じます。選ばれた作品を詠んだ子どもには、簡単なインタビューをし、その様子を給食時の校内にライブ配信しています。自分の作品について、詠んだ内容を説明したり、思いを語ったりする姿を目指しています。

十月の句会より

一年生

うまいこめ にいがた一ばん しんまいは

二年生

ハロウィンに みんなでかそう たのしみだ

三年生

ぎんなんは やいて食べても ちと苦い

食べすぎて 元気モリモリ りんごかな

四年生

すずしくて 夏日がおわる 秋風で

五年生

暗闇に ならぶ南瓜 ハロウィンだ

さつまいも 大きいやつを ほりたいな

六年生

栗に書く 大好きな笑顔 家族分



厚生労働省は、毎年11月を「児童虐待防止月間」と位置づけ、集中的な広報・啓発活動を実施します。それを受け、糸魚川市も、児童啓発のためのリーフレット配付等の取組を進めます。また、市のこども課より、保護者の皆様への「おしらせ」が下記の通りありましたので、お読みいただきたいと思います。

～こども課からのお知らせ～

児童虐待に関する学校の対応について

児童虐待防止法により、学校や園は児童虐待の早期発見に努めなければならない、こどもに気になるアザや傷を確認した場合など、教育委員会や児童相談所に連絡することが義務付けられています。保護者の皆様におかれましては、こうした取組にご理解とご協力をお願いいたします。

また、こどもへの関わり方や叱り方が分からないなど、子育てにお悩みの方は、学校またはこども課にお気軽にご相談ください。

【こどもに関する相談先】

こども課こども支援室 552-1511 (代)
上越児童相談所 025-524-3355